



## LE NOËL MAGIQUE DES ENFANTS ET FAMILLES DE BASSMA

Bassma est une association de bénévoles dont l'objectif est d'améliorer le quotidien des familles les plus démunies. A travers un programme personnalisé d'une durée d'environ trois ans, BASSMA vise à mener les familles vers l'autonomie financière en focalisant sur l'éducation et la recherche d'emploi et en leur donnant, en parallèle, toutes les ressources nécessaires à leur survie. Pour 'cueillir un sourire', BASSMA bâtit les piliers du développement durable à travers 2 projets: les 'restos sourires' qui accueillent plus de 100 personnes par semaine ainsi que les 'ateliers sourires' qui ont pour objectif de combattre le chômage en aidant les femmes démunies à devenir productives en travaillant de chez elles.

[www.bassma.org](http://www.bassma.org)

Pour le mois de décembre, BASSMA prévoit plusieurs activités.

### RETENEZ LE CALENDRIER!

- **Du 15 novembre au 13 décembre** : « Make a Christmas Wish come true » revient dans sa 5e édition. BASSMA organise une grande campagne de collecte de cadeaux pour les distribuer à Noël. Le concept : choisir un cadeau sur la liste disponible sur leur compte facebook. Un simple cadeau peut rendre le sourire à une famille démunie. Vous trouverez les détails de ce Gift Matching Program sur la page suivante <https://www.facebook.com/events/651270314896024/>

- **Le 1er décembre, Achrafieh 2020** organise un stand d'articles cadeaux à Gemmayzé dans la rue piétonne dans le but de lever des fonds pour BASSMA.

- **Egalement du 6 décembre au 2 janvier 2014**, un stand d'articles cadeaux à l'ABC financera la caisse de BASSMA.

- **13 décembre**: La chaîne de télé LBCI organise une petite fête de Noël pour les enfants de BASSMA et leur distribue des cadeaux personnalisés.

- **18 décembre**: Choralino (chorale) invite les enfants de BASSMA au Collège protestant pour un concert et leur distribue des cadeaux.

- **24 décembre**: CrocBisous organise une grande fête (animation, buffet et distribution de cadeaux avec Papa Noël) à l'Origami Dbayeh

- **27 décembre**: Planète de la Découverte, aux Beirut Souks, invite les enfants de BASSMA pour une visite guidée, marionnettes, et distribution de cadeaux avec Papa Noël.

- **BASSMA** participera également à «Field of Stars» crée et organisé par **Matisse Event** pour **ZaitunayBay**.

BASSMA invite tous les enfants des associations avec qui elles coopèrent à se joindre aux enfants de BASSMA pour redessiner des sourires sur le plus grand nombre de visages d'enfants !